

Un Grand Bol D'air Pour Les Collégiens Diaporama



Placé sous le signe du développement durable, ce cross zéro déchet a permis de sensibiliser les jeunes. Des gourdes et des verres réutilisables ont été remplis à la fontaine de la promenade. Un stand sur le tri des déchets et sur le compost, animé par la



Cinq courses ont rythmé la matinée promenade Pierre-Vernier, avec un parcours entre 1,5 et 3 kilomètres selon les catégories. Les CM2 des écoles primaires Champmoreau et Risbec étaient invités et ont couru avec les 6e. Une organisation bien rodée, orches